



十西小だより

弥富市立十四山西部小学校
学校だより 第9号



平成30年5月15日

運動会の練習がんばっています ~その3~



国旗掲揚
タイミングは大丈夫かな？



応援合戦
優勝目指して「フレッフレッ！」

お昼の休憩時間のことです。児童会の役員の皆さんが、「国旗掲揚の練習をしたいので、国歌のCDを貸してください」と職員室にやってきました。運動会をよりよいものにしよう、自分たちの責任をきちんと果たそうと率先して練習に取り組む姿勢に感心しました。

10日には、応援合戦の練習もありました。応援団を中心にかけ声や動きの練習をしました。今週末はいよいよ本番です。練習の成果が発揮できるよう、応援したいと思います。

地域の人に教えてもらいました

◎野菜を植えました



5月11日に地域の方に教えていただき、2年生が野菜の苗を植えました。始めに一人一人の植木鉢にミニトマトを植えました。水をしっかりあげた鉢を持ち上げ、その重さから、水やりの目安を確かめました。

学校の畑には、キュウリ、ナスなどの夏野菜を植えました。植え方やお世話のポイントをしっかり聞き、活動できたので、子どもたちの植えた苗は、日曜日の大雨にも負けず、まっすぐ立っています。収穫の時期が楽しみです。

◎田植えをしました

1年生と5年生は、学校の南東駐車場に隣接する水田で、JA海部の方の指導の下、田植えをしました。

水田の中は歩きづらく、移動するだけで足を取られそうになっている子もいましたが、だんだん慣れ、作業が終了する頃には、泥の感触を楽しむ声も上がっていました。日本人の主食である米を育てる過程を体験し、観察することで、食や農業に対する理解が深まるよう支援していきたいと思います。

